

HR asigna calificación a crédito de Tamaulipas

HR Ratings asignó la calificación de HR AAA (E) con perspectiva estable para el crédito contratado por el estado de Tamaulipas con Banorte, por un monto inicial de mil 539 millones de pesos.

La asignación de la calificación de HR AAA (E) con perspectiva es-

table al crédito bancario estructurado por el estado de Tamaulipas con Banorte.

La apertura del crédito contratado por el estado por un monto inicial de mil 539.0 millones de pesos se celebró al amparo del Fideicomiso 4.

El Fideicomiso tiene afectado el

25.0 por ciento de los recursos que por el Fondo General de Participaciones (FGP) recibe mensualmente el estado, sin considerar la parte correspondiente a los municipios del estado. El porcentaje asignado al crédito es 3.76 por ciento del FGP del estado, sin incluir las participaciones correspondientes a los municipios. El vencimiento del crédito sería en noviembre de 2037.

De acuerdo con proyecciones de HR de flujos, el mes de mayor debilidad sería noviembre de 2019 con una razón de cobertura del servicio

de la deuda (DSCR, por sus siglas en inglés) esperada de 3.0 veces.

Alrededor de este mes se elaboró el escenario de estrés crítico, en el cual los ingresos asignados al pago de este crédito podrían disminuir 81.9 por ciento más, en un periodo de 13 meses, respecto de los flujos sujetos a estrés cíclico y aún seguirían cumpliéndose las obligaciones de pago del crédito.

La agencia calificadora mencionó que el cálculo de la TOE supone el uso del fondo de reserva de tal manera que se podría garantizar su reconstitución posterior al periodo de estrés crítico.

El pasado 28 de noviembre de 2017, Tamaulipas y Banorte celebraron el contrato de crédito simple por un monto de mil 539 millones de pesos, con el fin de refinanciar otras obligaciones financieras.

HR Ratings señaló que alrededor de este mes se elabora el escenario de estrés crítico, en el cual los ingresos asignados al pago de este crédito podrían disminuir 81.9 por ciento más, en un periodo de 13 meses, respecto de los flujos sujetos a estrés cíclico y aún seguirían cumpliéndose las obligaciones de pago del crédito. —Redacción